

El Inquisidor

**Caos generalizado en Acámbaro por ‘tromba’, debido al periodo de lluvias.
La pugna Guanajuato-Jalisco retrasaría la obra del Acueducto Solís-León.
La ‘tromba’ del 24 de agosto recordó las carencias de infraestructura urbana.
Un beneficio para Guanajuato, el Proyecto del Tren México-Querétaro-León.**

HOLA MIS AMIGOS.- Será en cuestión de horas o de días cuando el régimen de Estados Unidos con Donald Trump al frente, logre capturar a Nicolás Maduro, el autoproclamado Presidente de Venezuela luego de unas elecciones fraudulentas. De esta manera, concluirá un Gobierno que dice ser de “izquierda”, pero que vive en la opulencia y abusa del ejercicio del poder público, sobre todo con los opositores. Trump ya desplegó una flota militar en el Caribe, frente a las costas de Venezuela, al igual que por aire y tierra para detener al dictador que amparado también en la disquera ‘ideología bolivariana’, encabezada por el extinto Hugo Chávez, le abrió las puertas al narcotráfico, qué barbaridad!!!. Una vez capturado, será trasladado a los Estados Unidos para ser juzgado y condenado, oórale!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “se adornan y presumen acciones de Gobierno con ‘sombrero’ ajeno”, gachos!!!:

1.- Caos generalizado en Acámbaro por ‘tromba’, debido al periodo de lluvias.- Ya el domingo 24 de agosto, se registró una de las peores ‘trombas’ que haya tenido la ciudad en la época reciente. Hubo inundaciones, bloqueo vial y el deslave de lodo del Cerro del Toro, daños materiales en colonias y poblados rurales y la afectación a casas y comercios. Fue un caos total!. Los grupos de auxilio intervinieron positivamente para proteger a la población, a la vez de que el Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva expresó su apoyo a las labores de limpieza. Las lluvias sin embargo, no han cesado en estas semanas y la presa “Solís” por ejemplo, ubicada en el municipio de Acámbaro, registra más del 90% de almacenamiento del vaso de captación de agua. Aguas, eh!. Y por si fuera poco, a todo este escenario aún falta el mes de septiembre, que es uno de los más lluviosos del año. Y comento: Aguas, con el agua!.



La ‘tromba’ afectó sitios como la colonia San isidro, al igual que áreas como la Esquina de Manuel Doblado con Leandro Valle



2.- La pugna Guanajuato-Jalisco retrasaría la obra del Acueducto Solís-León.- Oportunamente hemos comentado que la inconformidad por la obra del Acueducto Solís-León no se haría esperar y, claro, ya sucedió. El Gobierno de Jalisco con Pablo Lemus, dice respaldar a alcaldes y campesinos que consideran que el proyecto los afecta. El daño sería al Lago de Chapala por el ‘desvío’ de agua hacia León y no el envío directo al embalse, sobre todo para la zona metropolitana de Guadalajara. La Presidenta Claudia Sheinbaum, y la Gobernadora de Guanajuato, Libia García, han coincidido en que no habrá afectación y, por el contrario, se cumplirá con los acuerdos de envío de agua. Lo malo, es que el asunto “ya se politizó” y ahora habrá qué ‘destrabarlo’ sin miramientos. Los trabajos iniciarían en septiembre, pero si no hay solución al conflicto, la obra quedará “pendiente”. A ver qué sucede!.



La “grilla” entre Jalisco y Guanajuato retrasaría la obra del Acueducto Solís-León, “por tiempo indefinido”

3.- La ‘tromba’ del 24 de agosto recordó las carencias de infraestructura urbana.- La ‘tromba’ del 24 de agosto en Acámbaro, “sin querer, queriendo”, le ‘jaló la cobija’ a un tema que parecía superado: la infraestructura urbana. Y es que la inundación registrada con el “diluvio”, expuso las múltiples carencias que tiene la zona urbana y un buen número de comunidades rurales. En la ciudad tan sólo, la falta de un adecuado drenaje sanitario provoca el problema. El drenaje actual data de los años 40-50 del siglo XX y hoy en día, resulta obsoleto. Hay que cambiarlo!, pero ya!. Si esto se hubiera hecho desde fines de la década pasada, a la fecha ya se tendría un gran avance en la magna obra. Con cada “nuevo Gobierno”, en la parte que le corresponde, la introducción del nuevo drenaje evitaría inundaciones. Pero, hay que hacerlo mediante un plan estratégico que abarque varios trienios, ya que uno solo no tiene la suficiente capacidad económica. El tema es prioritario, pero si no es así, los problemas seguirán en la época de lluvias y, con ello, el caos. Que conste!.



En la colonia La Cantera, la escasa y mala infraestructura que tiene quedó muy dañada por la 'tromba'. Urge un plan para mejorar una buena parte de los servicios básicos



4.- Un beneficio para Guanajuato, el Proyecto del Tren México-Querétaro-León.- Tal y como lo anunciaron la Presidenta Claudia Sheinbaum y la Gobernadora Libia García, el Tren de Pasajeros México-Querétaro-León beneficiará a la entidad, si bien cruzará por Apaseo el Grande, Irapuato y Silao. Ya la empresa de origen portugués Mota Engil México, SAPI de CV, ganó la licitación para construir el primer tramo con una inversión superior a los 6.5 mil millones de pesos, que incluye 30.7 kilómetros de vía. Y si no hay contratiempo, ni “grilla” como sucede con el Acueducto Solís-León, la obra inicia el 28 de agosto de 2025 y concluye el 29 de junio de 2027. El plan reduce el tiempo de construcción en dos años e incluye estaciones en El Marqués y Celaya, al igual que con el trazo de la vía a las ciudades de Villagrán y Salamanca. Desde el período del Porfiriato, en Guanajuato no había un proyecto de esta naturaleza que reactivara un Tren de Pasajeros. Increíble, pero cierto. Oorale!.



El Tren México-Querétaro-León generará inversión y empleo para Guanajuato, cuyo trazo abarca Apaseo el Grande, Celaya, Villagrán, Salamanca, Irapuato y Silao

Para concluir con el tema de la captura del dictador Nicolás Maduro por el Gobierno de Estados Unidos, es de agregarse que este fanfarrón no es bolivariano ni de izquierda o socialista, sino todo lo contrario: es un oportunista que se encumbró en Venezuela bajo el engaño y el discurso populista, llevando al país a severas crisis. La mal concebida 'ideología bolivariana' quedó enmarcada en un régimen que también mal entendió su posición ante la historia. A la fecha, Venezuela, con un alto potencial petrolero que lamentablemente Estados Unidos buscaría quedarse con este recurso estratégico, requiere iniciar un nuevo camino en Latinoamérica. La persona o el "títere" que quede al frente de la Presidencia -impuesto por Estados Unidos-, en lugar de Maduro, debe convocar a elecciones para instaurar un nuevo Gobierno, pero ahora con un perfil plural y democrático. Nicolás Maduro por su parte, tendrá que pagar sus delitos y excesos de poder. Todo es pues, cuestión de horas y de días. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.